

Cours de vacances de la Faculté de théologie de l'Université. — Plus de quatre-vingts pasteurs de notre Eglise ont répondu à l'invitation que la Faculté de théologie de notre Université leur avait adressée. Ils ont pris place à nouveau sur les bancs sur lesquels la plupart d'entre eux se sont assis au cours de leurs études.

Quatre professeurs se sont attachés à éclairer la question suivante : Qu'est-ce qui, dans la Bible, livre humain à bien des égards, constitue la Parole de Dieu et en fait le Livre où Dieu parle comme nulle part ailleurs ? MM. les professeurs E. Golay et Ch. Masson ont défini ce qu'est la Parole de Dieu dans l'Ancien et le Nouveau Testament, tandis que M. le professeur Edm. Grin a montré comment nous, hommes modernes, pouvons entendre Dieu nous parler dans les pages de ce livre. Enfin M. le professeur Ed. Burnier a étudié la position théologique de Karl Barth sur ce problème. La Bible n'est pas en elle-même la Parole de Dieu, mais un témoignage rendu à la Parole faite chair : Jésus-Christ. Elle devient pour nous Parole de Dieu dans la mesure où nous découvrons par elle le Christ de la foi.

Nous remercions sincèrement la Faculté de théologie d'avoir pris l'initiative de réunir les pasteurs vaudois pour leur faire entendre ces leçons. Tous ont remporté dans leur paroisse une moisson d'idées qui fécondera leur réflexion au cours de cet hiver.

E. H.

Leveque - Vaudois 6 Oct. 45